

REITERO RICARDO RIVADENEIRA, DE RN:

Convención Definirá Posición ante Plebiscito

● Presidente de ese partido se refirió al acuerdo de los militantes de Antofagasta, quienes se inclinaron por el «Sí» para la sucesión presidencial.

El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, afirmó que sólo corresponde al Directorio Nacional o convención nacional pronunciarse sobre la posición que tendrá esa colectividad frente al plebiscito del próximo año. Tal encuentro, según se señaló, se efectuará en marzo próximo.

El dirigente político hizo tal afirmación al ser consultada su opinión acerca del acuerdo de los militantes de Antofagasta, de votar por el «Sí» en la consulta contemplada en la Constitución sobre la sucesión presidencial.

Señaló el dirigente que probablemente el acuerdo tomado por los militantes de RN de Antofagasta será tratado en la próxima reunión de mesa. Expresó que ayer se remitió a analizar aspectos relacionados con la afiliación, ya que la fecha de plazo para presentar las firmas en el Servicio Electoral expira el 8 de diciembre.

Sobre el punto dijo: "La campaña de afiliación se está terminando y, por lo tanto, este partido está en condiciones de entregar al Servicio Electoral las firmas requeridas para ser un partido. Vamos a anunciar en los próximos días la fecha exacta a la autoridad electoral".

Consultado el presidente de RN si se proyecta enviar instrucciones a los militantes del país para que no se repita la situación de Antofagasta, respondió: "Esperamos estudiar el tema en nuestra próxima reunión de directiva".

Enseguida, afirmó que tal pronunciamiento o definición es de competencia del directorio nacional del partido.

Explicó Rivadeneira que "son situaciones que se producen a medida que avanza el proceso de elección del próximo Presidente de la República.

"Son fenómenos que se van produciendo en la sociedad y que, naturalmente, también alcanzan a los militantes de Renovación Nacional", dijo finalmente el dirigente.

Reunión de Pinochet con 11 Generales

Un almuerzo de trabajo con once generales de Ejército sostuvo ayer el Presidente Augusto Pinochet.

El encuentro forma parte de sus contactos periódicos con el alto mando institucional. Todos los lunes almuerza con once oficiales generales.

En la reunión de ayer estuvieron presentes el teniente general Santiago Sinclair; los mayores generales Roberto Soto Mackenney, Sergio Badiola Broberg, Roberto Guillard Marinot y Washington García Escobar; además de los brigadieres generales Manuel Matas Sotomayor, Jorge Zincke Quiroz, Francisco Martínez Benavides; Renato Fuenzalida Maechel, Mario Varela Correa y Miguel Espinoza Guzmán.

Durante la mañana, Pinochet concurreó a su despacho en el Ministerio de Defensa Nacional, donde analizó una serie de materias de carácter institucional.